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会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）令和３年度前期事業結果及び後期事業予定について       

（２）第３９回相原公民館まつりについて               

（３）研修会  

４ 報告 

（１）公民館のつどいについて 

 （２）青少年指導委員の推薦について 

（３）その他 

  ア 風水害等の対応について 

  イ 公民館併設連絡所の廃止後の空きスペースについて 

  ウ 全国公民館連合会からの功労者表彰について 

  エ 当麻田小学校から施設見学受け入れについて 

 

５ 情報交換等 

 

６ 閉会 

 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

開会とあいさつまでの進行は、館長代理が行い、議題及び報告は小笠原議長が行っ

た。その後については、事務局（館長代理）が進行を行った。 

１ 開 会 

  小笠原議長の言葉で開会した。 

２ あいさつ 

  藤嶋会長があいさつを行った。 

３ 議題 

  各議題に入る前に、事業の実施方法について、『公民館事業の実施の考え方』、『「相

模原市立公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防ガイドライン』により

事務局より説明を行った。 

 

（１） 令和３年度前期事業結果及び後期事業予定について 

事務局より、前期事業結果について映像等により説明を行った。  

後期事業予定について事務局、専門部部長より説明を行った。  

   特に質問なく承認された。 

（２） 第３９回相原公民館まつりについて 

事務局より、２年ぶりの公民館まつりの開催に向けた考え方と流れを踏まえた 

   開催要項、開催スケジュール（案）について具体的運営（案）と併せて説明を行 

った。３月５日(土)、６日(日)の２日間で作品展示,公演を行い、模擬店、体験及 

び飲食を伴う物品等の販売は実施しないことについて全員一致で承認された。 

なお、委員から次の内容の、質疑、意見が出された。 

○展示部、公演部運営（案）に入館人数をカウントするとあるがガイドラインに

は、参加者を特定すると記載されている。カウントするだけでなく名簿を作るこ

とになるのか？ 

●ご指摘のとおり、お名前、連絡先、検温も行います。 

○公演部の運営(案）の中で、午前の部をビデオに録画し、午後に放映するとある

が、当日発表をしなくても事前に録画したものを用意すれば、一緒に流してくれ

ることはできるか？ 

●申込時に、参加内容について明記していただいた内容を踏まえて可能なかぎり 

対応していきたい。 

〇具体的に演奏の時間に参加したいのか、展示の会でビデオを流したいのか、詰 

めていただく必要がある。公民館まつりに参加してくれることは大変嬉しい こ

とです。 

●運営(案)は案であり今後、新しい提案をいただき、色々な形の参加があっても

良いし、そこで皆さんと方法を相談していくことが公民館として地域とつなが

る事だと思われるので、このような提案は大歓迎である。 

●公民館まつりの趣旨が多くの人にわかるような方法をとっていきたい。 



（３）研修会 

事務局（館長代理）より、相原公民館運営協議会研修会の実施時期等の内容

について説明し、特に質問なく承認された。 

 

４  報告    以下の内容について、事務局（館長代理）より報告を行った。 

(１) 公民館のつどいについて 

現時点で決まっている「第４７回相模原市公民館のつどい」について実施時期、

オンライン開催で行うこと及び、相原公民館では大会議室で視聴できる準備を

進めることを報告した。 

(２) 青少年指導委員の推薦について 

令和４・５年度 相模原市青少年指導委員の推薦に向けて早めに準備を進めるこ

とを報告した。 

(３) その他 

    ア 風水害等の対応について 

    風水害時避難場所対応時の施設の受け入れ体制を報告した。 

  イ 公民館併設連絡所の廃止後の空きスペースについて 

    廃止後の空きスペースの相原公民館の活用希望、関係する市の案内について

報告した。 

〇 連絡所の廃止後の空きスペースは、相原連合自治会長会議では、コミュニティ 

室があるので会議室としての要望はない。公民館活動で利用できるような使い

方が良いと思われる。１１月２５日のオープンハウスでは、その後の活用方法

案に対して住民の意見を聞く方向らしい。建物の管理から考えると、公民館が

一体的に管理せざる得ないので貸し出し等を含め、公民館で管理することにな

るだろう。当日は、マイナンバーカード申請の手続き（写真撮影は無料）もで

きるので、未作成の方は利用されるとよい。 

  ウ 全国公民館連合会からの功労者表彰について 

       市公連会長でもあった藤嶋直司館長が、全国公民館連合会から功労者表彰者

として決定通知を受けたことについて報告した。 

  エ 当麻田小学校から施設見学受け入れについて 

    当麻田小学校２年生について１１月中に施設見学を受け入れることについて

報告した。 

５  情報交換等 

  委員より次の通り、発言、情報提供があった。 

○当麻田小学校について 

   ・ 緊急事態宣言解除になり１，２年生は明日、遠足に行く。 

・１０月末には、５年生がやませみに一泊で宿泊体験に行く。 

・運動会は１１月６日（土）縮小して実施する。保護者は子ども一人につき２

名までの観覧をお願いしている。 

・本校の子どもはコロナには感染していない。 



○相原中学校について 

   ・今年度、コロナに始まり、コロナと一緒に１年経験してきたので、やってい 

   けるかなと思ったが、厳しい年となっている。 

・８月コロナの感染は激しくなり数年前から授業確保ということでで夏休みを 

短縮していたが、コロナ拡大のため、短縮した分も休業となってしまった。 

・当初、５月の予定だった修学旅行を市教育委員会の指導により９月に延期し 

ていたが、残念ながら中止とした。 

・学校祭について、文化部門は練習ができなかったので、２年連続中止とした。 

体育部門はかなり縮小して午前中のみで１０月１４日に実施した。ほとんど走 

る種目だった。 

・部活動も７月頃まではできていた。８月には制限されてしまったが、対外的 

なものは少しすつ行えている、 

・２年生は１１月に鎌倉へバスで行くことになっている。 

      コロナ感染拡大防止のため、1人発生したら、学級閉鎖をするという市教育委 

員会のガイドラインであった。９月に２クラス学級閉鎖となった。 

○本日、相原中学校の体育祭を見学に行き、子どもたちが元気にやっている様子 

を見ることができた。 

    観覧中に子どもたちの会話が聞こえ、「こういう競技がオリンピックであったら

相中が一番だね」と話していて、とても前向きであり、保護者も「うちの子が勝

つか負けるかという事ではなく友だちと仲良くやっているかどうかを見に来た」

と談話していた様子に、子どもたちの笑顔と保護者の笑顔を同時に見ることがで

き、とても喜ばしかった。 

○自治会関係で、各自治会、夏祭り、盆踊り、すべて中止となっている。相原 

ふるさとまつりも中止にした。ここで状況が少しずつ変わってきているので各 

自治会の様子も、変わってくると思われる。 

     橋本のリニアについて、市から近く話が聞ける。運営が JR東海のため詳細は 

入ってこない。 

  協同病院関係では、交通の便が悪く、市へ要望をしている。 

   要望があれば、自治会長に話してくださるといいです。 

    公民館まつりが２年ぶりにできることになったが、従来の公民館まつりはで 

きない。皆さんと工夫しながら、発表をする場を作りたい。 

                                                                  

６ 閉 会 

   安藤副会長が閉会の挨拶を行った。 

 

 

 

 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 藤  嶋  直  司 相原公民館⾧ 会 ⾧ 出席 

２ 大  貫   努 当麻田小学校  出席 

３ 伊  藤  隆  一 相原中学校  出席 

４ 安  藤  和  実 相原連合自治会 副会⾧ 出席 

５ 井  上 仁  志 相原連合自治会  欠席 

６ 稲  田   隆 相原連合自治会  出席 

７ 大 用  由 紀 相原小学校ＰＴＡ  出席 

８ 中  村  清  美 相原中学校ＰＴＡ  出席 

９ 小 笠 原  和  彦 相原地区青少年健全育成協議会 議⾧ 出席 

10 遠 藤  昌 明 相原地区老人クラブ  出席 

11 三  枝  弥  生 交通安全母の会相原支部  出席 

12 下  嶋  順  子 相原二本松商店街  欠席 

13 柏  原  千 枝 子 橋本地区民生委員・児童委員協議会  出席 

14 佐  藤  茂  子 公民館利用団体 会 計 出席 

15 小 田 原  ま り 子 公民館利用団体 監 事 出席 

16 酒 寄  ム ツ 子 公募委員  出席 

17 草 場  眞 由 美 公募委員  出席 

18 髙  城    亮 スポーツ推進委員 副議⾧ 欠席 

19 菅  原  ハ ル ミ 青少年指導委員 監 事 欠席 

20 ⾧ 瀬  嘉 子 健康づくり普及員  欠席 

 


